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令和７年５月 28日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 545 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

 １ 令和 7年 3月議会以降の読谷道路第一工区の進捗について 

 

  （１）第 3橋と第 5橋の下部工の進捗と上部工はいつどのように開 

   始するか。 

  （２）第 4橋が手がつけられてないのはなぜか。いつ始める予定 

   か。 

  （３）村道横田 10号線付替の設計変更内容と工事予定は、どうな 

   っているか。 また、現 10号線はどうなるか。 

  （４）第一工区の共用開始の予定はどうなっているか。 

 

 

 ２ 県道 12号線座喜味中ヌ川地域での磁気探査調査の進捗と斜面 

  安定工事の予定について 

 

 （１）工期が令和 7年 6月 30日から 8月 29日まで延長になった理 

  由は何か。 

 （２）NTTのケーブル移設後の調査はどうなったか。 

 （３）調査後の斜面安定工事の内容と計画はどうなっているか。 

 

 ３ 村内に於けるバニラビーンズ等栽培に当っての用水浄化の取り 

  組みについて 

 

 （１）村やダムの関係者に、用水の濁りについて申し入れを行った 

  ということだが、どうなっているか。対策をどう考えているか。 

 （２）以前から用水の浄化について、村民の要望があったが、抜本 

  策をどう考えているか。 

 （３） バニラビーンズ等、香料作目ヘの村等のご指導、ご支援をど 

  う考えているか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

 ４ (仮称)村道長浜 25号線の建設促進について 

 

 （１）平成 18年度長浜地内村道設計委託にある長浜 25号線の工事 

   が始まらないのはどうしてか。 

 （２）その中の浸透池はすでに完成し、共用開始しているという。 

   村はどのように管理しているか。また現況はどうなっている 

   か。 

 （３）道路工事と浸透池管理の今後の計画は、どうなっているか。 

 

 ５ 残波岬公園に於ける「潮騒の森」「展望台」「ウォーキング道 

  路」等の活性化について 

 

 （１）「潮騒の森」は、平成 12年頃に沖電管理が終了したようだ 

   が、その後の村の管理方針と実践はどうなっているか。 

 （２）旧畜産まつり会場跡に積まれている伐採木や残沙等は撤去 

   すべきではないか。 

 （３）ウォーキング道路の歩道側草刈りは、定期的に強化すべきで 

   はないか。 

 （４）「美しの琉球」の歌碑建立と、日陰用東屋を増設してはどう 

   か。 

 （５）ボランティア等の「サクラ猫」活動を支援強化すべきではな 

   いか。 

 

 

 ６ 国道 58号伊良皆、学習館「コア」東のゲート入口交差点を安全 

  対策すべきこと 

 

 （１）国道上り側に赤信号時、停車線を設置し、同じく、ゲート出 

   口の停車線を、書き直すべきこと 

 （２）抜本策として、この交差点に信号機を設置すべきではない 

   か。 

 

 

 


